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Abstract (en)
[origin: WO8909200A1] An agent and process for treating damaged plants are useful for treating damage due to environmental influences in
soils, in particular cultivable soils, and in plants. The agent contains at least one magnesium salt, at least one carbohydrate, at least one salt of a
polyhydroxymono- or dicarboxylic acid, and at least one plant extract. When applied to the soil or the leaves of plants, the agent regenerates the soil
to form an ideal isotope and restores the impaired supply of nutrients in the plants.

Abstract (fr)
Afin de traiter des dommages du sol, notamment de sols de culture, et de plantes dus à des influences de l'environnement, on décrit un procédé
et un agent de traitement de plantes endommagées, l'agent contenant au moins un sel de magnésium, au moins un hydrate de carbone, au moins
un sel d'un acide polyhydroxymonocarboxylique ou dicarboxylique et au moins un extrait végétal. L'agent répandu sur le sol ou sur les feuilles des
plantes régénère le sol, le transformant en un isotope idéal, et remédie à l'approvisionnement perturbé des plantes en substances nutritives.
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